



Représentation de la chorale à Bocapole

publié le 30/05/2024

Les élèves engagés dans la chorale du collège Clémenceau ont pu partager un moment fort avec les élèves d'autres établissements sur la prestigieuse scène de Bocapole à Bressuire.

Sur la semaine, ce ne sont pas moins de 1500 collégiens et élèves d'écoles primaires qui se sont produits face à une salle comble.

Un moment fort en émotions et des élèves qui peuvent être fiers de leur travail et de leur engagement.

Un grand merci aux organisateurs et accompagnateurs qui ont permis la réalisation de ce temps fort.